

“Elegimos SIMECO por la cantidad y el nivel de sus prestadores”

Dr. Humberto Bertazza

Socio del Estudio Damonte, Nicolini, Bertazza y Asociados



Profesional de Ciencias
Económicas de la Ciudad
Autónoma de Buenos Aires

Fuente: Revista Consejo – Nº 18 – Julio 2011 – ISSN 1851-6610



En el año 2010, por intermedio del Estudio, gran parte de sus integrantes optaron por el Sistema Médico del Consejo -SIMECO-, en sus diferentes planes, a efectos de la cobertura médico-asistencial de su grupo familiar.

Es importante destacar que quienes así lo decidieron se encontraban bajo la cobertura de distintas entidades de medicina prepaga u obras sociales en distintos planes "Elegimos SIMECO por la cantidad y el nivel de sus prestadores" Dr. Humberto Bertazza (*) Socio del Estudio Damonte, Nicolini, Bertazza y Asociados de asistencia médica -en cuanto a precios y nivel de prestaciones-. En relación con el cambio, SIMECO no estableció restricciones relativas a períodos de carencia o edad de los adherentes. Lo antedicho reviste importancia puesto que la elección de la entidad prestadora del servicio de salud y, más aún, el cambio de prestador, no resulta una decisión fácil de adoptar atento al valor que tiene la cobertura de salud para los integrantes del grupo familiar.

Varias fueron las causales que motivaron optar por SIMECO. Por su importancia, merecen destacarse las siguientes:

- Menor costo respecto de similares entidades de medicina prepaga. En ciertos casos, los valores resultaban -aun en la actualidad lo son- sustancialmente más bajos, y no se advertían diferencias significativas en el nivel de prestaciones.
- Cantidad y nivel profesional de los distintos prestadores adheridos a SIMECO -profesionales, clínicas, sanatorios, etc.-.
- Atención personalizada -contamos con un representante por el Estudio por cualquier inconveniente que se les presente a los afiliados en la utilización del servicio.
- Antigüedad en el mercado y respaldo -por su pertenencia- del Consejo Profesional de Ciencias Económicas de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Ello brinda mayor seguridad respecto de la permanencia y la proyección de SIMECO en el mercado de salud de nuestro país.

Profesional de Ciencias
Económicas de la Ciudad
Autónoma de Buenos Aires